

Égalité entre femmes et hommes

La jeunesse socialiste jurassienne (JSJ) s'indigne qu'Angela Fleury, déléguée à l'égalité entre femmes et hommes sur le point de partir en retraite méritée, soit préoccupée par le wokisme. Ces tendances, justifiées sur le fond, construisent en fait de plus en plus de minorités et déconstruisent le principe même de la majorité. On assiste de nos jours à une érosion du vivre-ensemble et à une montée des minorités les unes contre les autres. Le respect des minorités est à mes yeux un principe fondamental qu'il faut promouvoir et protéger. En revanche, ce n'est pas en nous liquant les unes et les uns contre les autres que la société arrivera à éliminer les inégalités entre femmes et hommes. Le concept de majorité

dans le respect des minorités aidera à passer d'une situation favorable à quelques femmes privilégiées, situation apparemment ressentie et décriée par la JSJ, à une situation d'inclusion favorable à toutes. C'est en travaillant en groupe que la société réussit à avancer dans cet objectif et non pas chacune et chacun dans son coin.

Alors, soyons fières et fiers de ce que nous atteignons ensemble tout en restant conscientes et conscients du chemin qu'il reste à parcourir. J'adresse mes remerciements à toute l'équipe du Bureau de l'égalité entre femmes et hommes et je souhaite une longue, heureuse et agréable retraite à Angela Fleury!

Daniel Renaud, Develier